

Betreff: Newsletter Zoo Basel September 2015

Von: "Zoo Basel" <presse@zoobasel.ch>

An: m.luta@ub.uni-frankfurt.de



AKTUELLES AUS DEM ZOO BASEL

Nachwuchs bei den reinlichen Wildschweinen



Auf der Wildschwein-Anlage im Zoo Basel geht es rund. Fünf Frischlinge von zwei Müttern, die Mitte Juli geboren wurden, toben über die Anlage. Auch mit von der Partie sind drei ältere Junge, die bereits im Februar zur Welt kamen. Die Basler Wildschweine erregen aber auch wegen etwas ganz anderem Aufmerksamkeit: Erstmals wurde beschrieben, dass Schweine ihr Futter waschen, bevor sie es fressen. Entdeckt wurde dieses Verhalten bei den Wildschweinen im Zoo Basel.

» [Zu den ZOO BASEL News](#)

Erfolgreiche Premiere des Basler Elefantenlaufs



Ende August fand rund um das Zoogelände erstmals ein Sponsorenlauf zugunsten der Zoo-Elefanten statt. Gut 80 Läuferinnen und Läufer waren am Start und legten insgesamt über 500 Kilometer zurück. Sie haben rund 24'000 Franken erlaufen, die in den Neubau der Elefantenanlage „Tembea“ fliessen.

» [Zu den ZOO BASEL News](#)

Auch Tiere müssen in die Schule



Nach sechs Wochen Sommerferien hiess es Mitte August für viele Kinder wieder: Ab in die Schule! Sie sind damit längst nicht die einzigen, die in die Schule müssen - auch Tierkinder gehen in die (Lebens-)Schule. Sie lernen zum Beispiel, sich Nahrung zu beschaffen, sich gegen Feinde zu schützen, mit Artgenossen umzugehen oder ihren Körper zu pflegen. Im Zoo Basel sind derzeit etwa bei den Menschenaffen, den Giraffen, den Schneeleoparden und den Löwen Jungtiere zu beobachten, wie sie die Welt erkunden und ihre Fähigkeiten entwickeln.

» [Zu den ZOO BASEL News](#)

„Amelios“ begleitet die Störche in den Süden



Der Herbst kündigt sich an und bereits sind alle Senderstörche aus dem Zoo Basel gegen Süden gezogen. Auf der Amelios-facebook-Seite berichtet der Zoo Basel stets über den Verbleib und das Wohlergehen der Zolli-Störche, die ihm Rahmen des Projekts „S.O.S Storchenzug im Wandel“ von Storch Schweiz mit einem Sender versehen wurden.

» [Amelios auf Facebook](#)

Zehn Dinge, die jeder übers Meer wissen sollte



Auf der Ozeanium-facebook-Seite ist eine neue Meeres-Serie gestartet. Jede Woche gibt's Meeres-Wissen, das zeigt, wie wir dem Ozean etwas Gutes tun können, und was Gift ist für das Meer. Es sind kurze Beiträge mit grossen Einsichten – nachlesen lohnt sich!

» [Ozeanium auf Facebook](#)

Der Seeotter - Das flauschigste Tier der Welt



Im Hinblick aufs Ozeanium stellt der Zoo Basel auf der Ozeanium-facebook-Seite und auf der Ozeanium-Homepage regelmässig besonders interessante Meerestiere vor. Der Seeotter zählt dabei zu den absoluten Lieblingen, nicht nur wegen seines flauschigen Fells.

Foto: „Mike“ Michael L. Baird, CC BY-SA 2.0

» Eine Sammlung der Beiträge gibt's hier:

Der erste Pinguinspaziergang im Basler Zolli



In Interviews erinnern sich ehemalige Tierpfleger aus dem Zoo Basel an vergangene Tage im Zoo Basel. Die langjährige Pflegerin Elisabeth Ando erzählt im neusten Beitrag, wie sie die Pinguine erstmals mit auf einen Spaziergang nahm.

» Videos Zoo Basel

200 Jahre Akademie der Naturwissenschaften Schweiz



Die schweizerische Akademie der Naturwissenschaften feiert am Wochenende vom 19./20. September ihr Jubiläum. Der Zoo Basel beteiligt sich am Rahmenprogramm und zeigt anhand der Panzernashörner und der Störche, dass Forschung und Wissen die Grundlage für Schutzmassnahmen bilden. Im Nashornhaus ist ein Blick hinter die Kulissen möglich und auf einem Postenlauf zum Thema Störche testen Kinder ihr Wissen.

» Mehr Infos zum Programm vom Samstag und Sonntag:



© ZOO BASEL | Newsletter abbestellen | Kontakt | Website created by Swiss Web Factory